

## Bericht der Präsidentin Februar 2023



Liebe Mitglieder des SVIT Solothurn, liebe Fördermitglieder

Nachdem es im letzten Jahr fast zur Liquidation des SVIT Solothurn kam, darf man gespannt sein, wie es heute um Solothurn steht.

Es geht nun also weiter, mit dem SVIT Solothurn. Es wäre auch zu schade gewesen, hätte die mittlerweile bereits 70 jährige Geschichte ein so abruptes Ende genommen. Aber wie kommt es, dass vor einem Jahr noch von 49 Jahren und heute bereits von 70 Jahren gesprochen wird? Auf der Suche nach dem genauen Gründungsjahr konnte in einer Festschrift des SVIT Schweiz von 1983 entnommen werden, dass der Ersteintritt des SVIT Solothurn in den Zentralverband bereits 1953 erfolgte. Manche Sektionen standen jedoch in einer wechselvollen Geschichte und traten zwischenzeitlich wieder aus, formierten sich neu und traten dann erst später wieder in den Zentralverband ein. Es ist nicht mehr ganz nachvollziehbar, wie genau es beim SVIT Solothurn ablief. Auf jeden Fall besteht der SVIT Solothurn seit mindestens einem halben Jahrhundert und das ist Grund genug, die Geschichte mit Stolz weiter zu schreiben und zu feiern.



Nachdem also die neue Präsidentin, Tina Strausak, mit dem verbliebenen Vorstand, bestehend aus Myriam Merkle und Vanessa Meury, entschieden hat, den SVIT Solothurn wieder auf Kurs zu bringen, fehlte es noch an zwei, drei zusätzlichen Vorstandsmitgliedern. Diese waren mit Larissa Calabruso und Samuel Schmitz dann auch rasch gefunden, sodass sich das neue Team gleich an die Arbeit machen konnte. Denn davon war genügend vorhanden, langweilig wurde es dem Vorstand und vor allem der neuen Präsidentin nie. Mit dem Ziel, altbewährtes weiterzuführen und dennoch etwas frischen Wind einzuhauchen, standen für die zweite Jahreshälfte 2022 noch zwei Anlässe auf dem Programm. Frischer Wind entstand mit der neuen Event-Reihe «Mitglieder-Kaffee», welches ca. alle 2 Monate in sich abwechselnden Locations einen kurzen und unkomplizierten Austausch unter den Mitgliedern fördern soll. Bereits zwei Durchführungen haben stattgefunden und die Resonanz ist durchwegs positiv, so dass Weitere in Planung sind.

Auf der altbewährten Seite gab der Vorstand dem traditionellen Bänzen-Jass nochmal eine Chance. Aufgrund von zu wenig Anmeldungen wurde dieser Anlass für die Angemeldeten kurzerhand in ein gemütliches Essen mit spannenden Gesprächen umgewandelt. Es wird wohl der letzte Anlauf gewesen sein, womit der Bänzen-Jass künftig etwas Neuem weichen wird.

Der Vorstand hat sich also neu formiert und bereits gut eingearbeitet. Dies ist einerseits dem langjährigen Wissen Myriam Merkle's zu verdanken sowie auch der motivierten und vorantreibenden Unterstützung des restlichen Teams. Larissa und Samuel werden an der kommenden GV im März 2023 noch offiziell zur Wahl gestellt. Weitere Interessente für die Unterstützung des Vorstandes sind jederzeit herzlich willkommen, sodass die Pipeline mit Nachwuchs stets gefüllt ist.

Was dürfen die Mitglieder und Fördermitglieder im 2023 erwarten?

Nebst den Mitglieder-Kaffees, zu welchen alle herzlich einladen sind, ab und zu mal reinzuschauen, hat sich der Vorstand entschieden, wieder einmal an der Eigenheimmesse teilzunehmen. Diese Teilnahme wird verknüpft mit einem Fachvortrag am 31. März 2023 durch das Fördermitglied Krüger. Zum Netzwerken wird es noch einen Apéro am SVIT Solothurn Stand geben. Der Vortrag steht diesmal nicht nur den Mitgliedern offen, er ist vielmehr für die gesamten Messe-Besucher zugänglich. So erhoffen wir uns, dem SVIT Solothurn noch mehr Bekanntheit zu verschaffen. Diese Bekanntheit soll nicht nur potenziellen Kunden unserer Mitglieder und Fördermitglieder gelten, sondern auch potenziellen neuen SVIT Mitgliedern. Letztere sollen künftig vermehrt auch an unsere Anlässe eingeladen werden, um sich ein Bild unseres Verbandes machen zu können und um als künftiges Mitglied unsere Mitgliederorganisation auch längerfristig aufrecht zu erhalten.

Noch in Planung ist der diesjährig SVIT-Day, respektive unser Jubiläums-Anlass. Wie und wann genau dieser daherkommen wird, ist noch offen und wird so rasch als bekannt kommuniziert.

Das Wichtigste in einem Vereinsleben sind dessen Mitglieder und ihre aktive Beteiligung. Damit sich die Mühen des Vorstandes für die Planung und Organisation von Anlässen auch lohnen, sind die Mitglieder herzlich eingeladen, diesen vermehrt zu folgen.

Zur Jahresrechnung gibt es keine aussergewöhnlichen Aussagen zu machen. Für das 2023 wird der Mitgliederbeitrag wieder ordentlich erhoben.

Ein herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle auch dem SVIT Schweiz, welcher Solothurn im letzten Jahr tatkräftig unterstützt hat. Einerseits durch die vorübergehende Übernahme des Sekretariats, andererseits, indem seine Türen stets offen waren. Danke auch an die Mitglieder und Fördermitglieder, welche nach wie vor zum SVIT Solothurn halten und diesen unterstützen. Es ist schön zu sehen, dass die Geschichte des SVIT Solothurn nun weitergeschrieben wird.

Für den Vorstand

Tina Strausak, Präsidentin